



## Landrat begrüßt Sternsinger

*Die Sternsinger besuchten das Kreishaus. Foto: Landkreis Havelland*

04.01.2019

Die Sternsinger der katholischen Gemeinde St-Georg-Rathenow-Premnitz haben am 3. Januar traditionell auch das Kreishaus in Rathenow besucht.

Die Kinder haben Landrat Roger Lewandowski und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Kreisverwaltung ihre traditionellen Segenswünsche für das neue Jahr überbracht und die Eingangstür der Kreisverwaltung mit der Segensbitte versehen. Unter dem Motto: „Wir gehören zusammen - in Peru und weltweit“ sammeln die Sternsinger in diesem Jahr für benachteiligte Kinder, vor allem in Peru.

Landrat Roger Lewandowski freute sich über das vorgetragene Ständchen und bedankte sich bei den jungen Sängern mit einer Spende für ihre Sammelbüchse und einer süßen Wegzehrung.

*Die Sternsinger besuchten das Kreishaus. Foto: Landkreis Havelland*

[Zurück](#)